

PlantaDoce.

Entorno

Telemedicina y soluciones remotas: las claves para el acelerón de la tecnología médica

El crecimiento de las inversiones en investigación y desarrollo y la confianza de los actores indican un rápido repunte de las cifras del sector tras el impacto de la pandemia.

D. Punzano
15 dic 2020 - 04:56



La telemedicina y las soluciones remotas, impulsadas por el Covid-19. Estos recursos se han convertido en indispensables durante la pandemia y las restricciones para evitar al máximo los desplazamientos físicos. **A pesar del mayor uso de estas tecnologías por parte de la población, la pandemia ha hecho mella en las cifras de la industria de la tecnología médica.**

Los ingresos del sector de la tecnología médica disminuyeron un 5% en el primer semestre respecto al mismo periodo de 2019, según el informe *Situación de la industria de la tecnología médica 2020* de EY. La pandemia trastocó las previsiones del sector, que venía de cifras récord en 2019, con ingresos de hasta 407.200 millones de

PlantaDoce.

dólares, un 6,3% más que en 2018.

“Si bien el rendimiento financiero ha sido bajo, el impacto de esta industria durante el primer semestre de 2020 ha sido descomunal”, afirma el socio responsable del sector de Health y Life Sciences de EY, Baltasar Lobato. El experto señala que la industria ha permitido que siguieran funcionando instalaciones médicas y que los pacientes continuaran recibiendo tratamiento en hospitales o en casa.

La industria de la tecnología médica redujo sus ingresos un 5% en el primer semestre por la pandemia

Además, el sector de la tecnología sanitaria ha colaborado con los sistemas de salud y con los Gobiernos, indica Lobato. A pesar del tropiezo en el primer semestre, **la industria es optimista con respecto al futuro y basa su crecimiento en la aceleración de la telemedicina y la apuesta por las soluciones remotas.**

El crecimiento de las inversiones en investigación y desarrollo (I+D) y la continua confianza de los inversores muestran que la industria experimentará un rápido repunte, según el informe. La crisis del Covid-19 pone el foco en el sector de la tecnología sanitaria, pero también supone una oportunidad ya que la situación actual incide hacia dónde dirigirse para seguir creciendo.

De cara a futuro, **se necesita disponer de modelos comerciales preparados, fortalecer las cadenas de suministro y acelerar la tecnología y los procesos digitales.** La industria de la tecnología médica se encuentra en una buena posición para marcar el comienzo de una nueva era de dispositivos digitales basados en datos integrados en un ecosistema de salud conectado, subraya la consultora.

El sector de la tecnología sanitaria necesita modelos comerciales preparados, fortalecer las cadenas de suministro y acelerar los procesos digitales

PlantaDoce.

La pandemia ha puesto también en evidencia que las tecnologías digitales son claves para permitir el cambio hacia modelos de atención remota, uno de los servicios con un mayor aumento de la demanda durante la crisis sanitaria. A más largo plazo, **será imprescindible que la industria trabaje la transparencia y resiliencia en las operaciones de la cadena de suministro.**

Por otra parte, deberá haber una mayor colaboración, tanto con competidores como con clientes, basada en datos. En este sentido, **el *big data* será clave en la transformación de las *medtech* y el ecosistema de atención médica en general.**